



VARIOS DE LOS PARTICIPANTES EN LA REUNIÓN MANTENIDA AYER EN LA SEDE DE LA AUTORIDAD PORTUARIA TINEFEÑA. Sergio Méndez

Mayor transparencia sobre los atraques disponibles o avisar con antelación de la llegada de buques será lo más inmediato, a lo que seguirán otras soluciones, como más estibadores

# Puerto y empresas pactan medidas para agilizar la descarga de barcos

DAIRO DE AVISOS

Santa Cruz de Tenerife

AL DETALLE

**Volver a bajar los precios desde que se normalice la situación**

➔ Samuel Marrero recordó que la medida de subir los precios del pienso a los ganaderos se tomó ante la imposibilidad de seguir asumiendo las empresas el sobrecoste que soportan con los problemas para la descarga de sus barcos y aseguró que, cuando se normalice la situación, se podrá volver a los precios anteriores ■

Autoridad Portuaria y agrupaciones empresariales acordaron ayer dos medidas para contribuir, de la manera más inmediata posible, a recobrar la normalidad en la descarga de barcos de cereales y evitar así que los problemas operativos en el puerto tinerfeño continúen ocasionando sobrecostes y encarecimiento del producto.

Avisar con mayor anticipación de la llegada de buques con cereales por parte de los fabricantes de piensos, y una mayor transparencia para dar a conocer los atraques disponibles en el Dique del Este por parte de la Autoridad Portuaria fueron dos de los compromisos adquiridos durante la reunión mantenida en la sede del puerto

además del propio puerto tinerfeño y miembros del Centro Portuario de Empleo, en representación de los estibadores.

En la reunión, se pusieron también sobre la mesa otros asuntos, como la necesidad de incrementar la plantilla de estibadores que, si bien ha pasado de los 147 a 203, requiere de un refuerzo para atender la creciente demanda en el puerto. En este sentido, se informó de que de cara al próximo año, se prevé que dicha plantilla llegue hasta los

ción del Dique del Este, con una obra de reubicación de bolardos que permitirá mejorar el movimiento de la maquinaria al efecto en dicho atraque.

El director general del Grupo Capisa y representante de la Mesa Ganadera del Gobierno de Canarias, Samuel Marrero, destacó el talante positivo de la reunión y el consenso en torno al problema y sus posibles soluciones para dar la fluidez que necesita la descarga de mercancías. "Estaremos pendientes para ver

Por su parte, el presidente de Puertos de Tenerife, Pedro Suárez, recordó que las dos primeras actuaciones acordadas suponen la materialización de los compromisos adquiridos por la Autoridad Portuaria y los estibadores con las empresas del sector en la primera reunión celebrada el pasado mes febrero, adelantando que "publicaremos en nuestro sitio *web* las previsiones de atraque en el Dique del Este para que se conozca la ocupación prevista y se trabaje con